

Monsieur Edward G. Lee, né à Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur auprès de la République d'Autriche avec accréditation simultanée à titre de représentant permanent et ambassadeur auprès des Nations Unies à Vienne, de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) et de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel (ONUDI).

Monsieur Lee [baccalauréat ès arts (sciences économiques), Université de la Colombie-Britannique, 1954; licence en droit, Université de la Colombie-Britannique, 1955; maîtrise en droit international, Université Harvard, 1956] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à Jakarta, à Londres, à titre d'ambassadeur en Israël et ambassadeur en Afrique du Sud. À Ottawa, il a été directeur des Opérations juridiques, directeur des Opérations du personnel, conseiller juridique et directeur général des Affaires juridiques et sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires des États-Unis McLaine. En 1986, il a été nommé conseiller juridique et sous-ministre adjoint aux Affaires juridiques, consulaires et de l'immigration. Monsieur Lee est marié à M<sup>me</sup> Beverly Joan Saul. Monsieur Lee remplace Monsieur Michael Shenstone.

-----

Monsieur Marc C. Lemieux, né à Québec (Québec), est nommé Ambassadeur auprès de la République algérienne démocratique et populaire.

Monsieur Lemieux [baccalauréat ès arts (géographie), Université Laval, 1963; maîtrise ès arts (géographie économique), Université Laval, 1967] est entré au Service des délégués commerciaux en 1967. À Ottawa, il a occupé en autres les postes de directeur adjoint du Personnel, de conseiller principal auprès de la Commission royale d'enquête sur la situation dans le service extérieur, de directeur de l'Alimentation et de directeur de l'Asie du Sud et du Sud-Est (expansion du commerce). Il a occupé divers postes à l'étranger dont celui de consul général à Rio de Janeiro, d'ambassadeur en Éthiopie et, en septembre 1986, il a été nommé consul général à Détroit. Monsieur Lemieux et son épouse, M<sup>me</sup> Lise Bergeron, ont deux enfants. Monsieur Lemieux remplace Monsieur Gilles Mathieu.

-----